

A TABLE AVEC LES ROMAINS!



Dans le cadre du projet en partenariat avec le Musée Gallo-Romain de Lyon, **les élèves de la classe de CE2 de Mme Addario** ont eu la possibilité, jeudi 4 avril, de cuisiner différentes recettes héritées de l'Antiquité à la salle Elise Deroche à Terrailon.



Accompagnés de six parents, les enfants se sont retrouvés autour d'un atelier cuisine afin de préparer du houmous, de la rillettes de thon, de la tapenade d'olives, des dattes farcies au noix et au miel et enfin des fruits au miel, tout cela accompagné de petits pains de Caton à l'anis et au cumin. L'occasion pour eux de cuisiner ensemble et de découvrir des goûts nouveaux!

La prochaine étape de ce projet aura lieu le jeudi 13 juin au musée Gallo-Romain et s'accompagnera d'une visite du Vieux Lyon.